



El Banco Mundial elige a la Universidad para mejorar la Educación Superior en Costa Rica

Expertos de Salamanca evaluarán el gran proyecto de 223 millones

R.D.L. | SALAMANCA

Un grupo de profesores de la Universidad de Salamanca ha sido el elegido por el Banco Mundial y el Consejo Nacional de Rectores de Costa Rica para evaluar los resultados del "Proyecto de Mejoramiento de la Educación Superior de Costa Rica", una gran iniciativa que se desarrollará en las cuatro universidades públicas del país costarricense con una financiación de 223 millones de euros, el 80 por ciento procedente de un prés-

tamo del Banco Mundial, según explicó la embajadora Doris Osterlof.

La propuesta de los expertos del Estudio salmantino —Nicolás Rodríguez García, Joaquín García Carrasco, María José Rodríguez Conde, Fernando Rodríguez López, Francisco José García Peñalvo y Javier Jambrina López,— fue seleccionada en un concurso internacional por encima de las presentadas por otros grupos procedentes de distintos países europeos. Al

respecto, el rector Daniel Hernández Ruipérez, agradeció el apoyo recibido de la Secretaría de Estado de Cooperación Internacional, de la que está al frente Gonzalo Robles.

Es la primera vez que la Universidad salmantina se enfrenta a un proyecto de evaluación de tal envergadura y responsabilidad, ya que el objetivo del Banco Mundial es que las mejoras que se lleven a cabo en Costa Rica puedan servir de modelo para otros países.



Embajadora y profesores que participan en el proyecto de Costa Rica. | BARROSO